

## ANEXO I

### SOLICITUD DE PARTICIPACIÓN EN LOS PREMIOS DEL XII CERTAMEN DE CLASES PRÁCTICAS "TROFEO DE DIPUTACIÓN DE BADAJOZ" 2024

(Esta solicitud deberá presentarse junto al resto de documentos)

Don/Doña  con D.N:I   
domiciliado en calle   
de la localidad  código postal   
Provincia  n.º Tfno  dirección correo electrónico

ante el Organismo  
Autónomo " Patronato Provincial de la Escuela de Tauromaquia de la Diputación de Badajoz",

#### EXPONE:

**Primero:** Que ha tenido conocimiento de la publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de las Bases específicas reguladoras de la Convocatoria de concesión de los Premios del XII Certamen de Clases Prácticas "Trofeo Diputación de Badajoz" 2024 y manifiesta su interés en participar en la misma, reuniendo todos los requisitos establecidos para ello .

#### SOLICITA:

La participación en la convocatoria de los premios del XII Certamen de Clases Prácticas "Trofeo Diputación de Badajoz" 2024.

De conformidad con lo establecido en la base tercera, se acompaña a la presente solicitud la siguiente documentación.

Marcar los documentos que se presentan

Una fotocopia del DNI o pasaporte. En el caso de que el aspirante no tenga cumplidos los 18 años, además necesitará la autorización de participación en el Certamen que deberá ser firmada por sus representantes legales (padre y madre o tutor) con aportación de las fotocopias de los DNI.

Certificado expedido por el Director de la Escuela Taurina a la que pertenezca el alumno solicitante autorizando su participación en el Certamen.

Currículum del Alumno.

#### MEDIO PREFERENTE DE COMUNICACIÓN Y NOTIFICACIÓN

(Marque la casilla correspondiente al medio elegido).

Telemático

Cualquier otro medio que permita tener constancia de su recepción. Lugar señalado a efectos de notificaciones:

Dirección

código postal:  Localidad:

Provincia

En el supuesto de que el medio preferente de comunicación/notificación elegido haya sido el telemático, ésta se llevará a cabo a través de la Sede Electrónica. En aplicación del artículo 43.2 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, de Procedimiento Administrativo Común, las notificaciones por medios electrónicos se entenderán practicadas en el momento en que se produzca el acceso a su contenido o, en su defecto, se entenderá rechazada cuando hayan transcurrido 10 días naturales desde la puesta a disposición de la notificación sin que se acceda al mismo, entendiéndose igualmente como practicada dicha notificación.

**Protección de datos. Conocimiento del interesado Debe marcar esta casilla si está de acuerdo**

De conformidad con la ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales y Reglamento 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016, General de Protección de Datos, el tratamiento de los datos de carácter personal será necesario para el cumplimiento de la actividad administrativa de concesión de subvenciones o premios.

Los datos de carácter personal aportados serán tratados por la Diputación de Badajoz e incorporados al fichero correspondiente, cuya finalidad es la tramitación del procedimiento administrativo de concesión de los premios del XII Certamen de Clases Prácticas "Trofeo de Diputación de Badajoz". Los datos pueden ser comunicados a otras Áreas o Servicios de la Diputación de Badajoz para la realización de la finalidad, no pudiendo, sin embargo, ser cedidos a otras entidades públicas o privadas salvo en cumplimiento de una obligación legal o judicial.

Puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de los datos, de limitación y oposición al tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, ante la Diputación de Badajoz, Delegado de Protección de Datos, Calle Obispo San Juan de Ribera, 6, 06071 Badajoz, teléfono 924212337 o en el correo electrónico dpd@dip-badajoz.es.

**Debe marcar esta casilla si está de acuerdo**

Autorizo al O.A. Patronato Provincial de la Escuela de Tauromaquia de la Diputación de Badajoz el uso de mis datos personales (Nombre y Apellidos ) así como la realización, utilización y proyección de imágenes y grabaciones audiovisuales obtenidas a los efectos de dar a conocer el nombre, divulgar y publicitar, respetando siempre lo dispuesto en la normativa de Protección de Datos de carácter personal, así como lo estipulado en la L.O. 1/1982, de Derecho al honor, Intimidad y

Propia imagen. Las imágenes captadas podrán ser usadas para su difusión a través de la página web, blog, redes sociales, documentos y material gráfico impreso como carteles, folletos y manuales. En ningún caso cederá las imágenes obtenidas, y para las que se presta el presente consentimiento, a cualquier otra entidad pública o privada para una finalidad distinta a la señalada, salvo que legalmente se establezca.

En  a  de  de

La persona interesada/representante

Fdo.:

**ILMO. SR. PRESIDENTE DEL O.A PATRONATO PROVINCIAL DE LA ESCUELA DE TAUROMAQUIA  
DE LA DIPUTACIÓN DE BADAJOZ**

Escuela Provincial de Tauromaquia.  
C/Felipe Checa, 23  
06071- BADAJOZ



PATRONATO PROVINCIAL DE LA ESCUELA DE TAUROMAQUIA